

LE JOURNAL DES ENTREPRISES

En bref

SEINE-MARITIME TÉLÉCOMS

Linkt nomme un directeur grands comptes

04 mai 2018

Le nouvel opérateur normand de solutions télécoms Linkt, à Mont-Saint-Aignan (Seine-Maritime), vient de nommer Guillaume Prince Labille au poste de directeur de la business unit grands comptes et marchés publics en Ile de France. Âgé de 47 ans, diplômé de HEC Montréal et titulaire d'un master en gestion d'entreprise, il a précédemment travaillé chez Completel Numéricable (repreneur d'Altitude Telecom en 2010, filiale du groupe Altitude de Jean-Paul Rivière à l'origine de la création de Linkt), Nerim, ou encore Easynet global services.